

# Ningsi Diana Mesa

*by* UNITRI Press

---

**Submission date:** 25-May-2023 09:13AM (UTC+0700)

**Submission ID:** 2013642199

**File name:** Ningsi\_Diana\_Mesa.docx (61.93K)

**Word count:** 819

**Character count:** 5827

**EFEKTIVITAS PENERAPAN PRINSIP – PRINSIP PELAYANAN PUBLIK PADA MAL  
PELAYANAN PUBLIK  
“MERDEKA“ KOTA MALANG**

**SKRIPSI**



**Disusun Oleh:  
NINGSI DIANA MESA  
2019210077**

## Abstrak

Dalam penelitian ini dapat mengetahui efektivitas penerapan prinsip – prinsip pelayanan publik pada mal pelayanan publik “merdeka” kota malang dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif, informan dalam penelitian ini peneliti menggunakan *purposive sampling*, teknik pengumpulan data yang digunakan peneliti ialah Wawancara, Observasi, Dan Dokumentasi serta peneliti menganalisis data menggunakan pengumpulan data, kondensasi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan hasil dari efektivitas penerapan prinsip – prinsip pelayanan publik pada mal pelayanan publik “merdeka” kota malang di disnaker PMTSP dalam pelayanan perizinan. dalam penelitian ini menggunakan prinsip-prinsip pelayanan publik menurut UU No.25 Tahun 2009 tentang pelayanan publik ialah : Kesederhanaan, Kejelasan, Kepastian Waktu, Kepastian Hukum, Tanggung Jawab, Sarana Dan Prasarana, Kemudahan Akses, Kedisiplinan, Dan Kenyamanan Sudah Diterapkan Di Mal Pelayanan. faktor pendukung ialah Kesiapan sumber daya manusia yang memadai dan kerja tim serta faktor penghambat adanya miss komunikasi dari pegawai layanan sehingga dapat menghambat pelayanan tersebut.

**Kata Kunci** : Penerapan Prinsip-Prinsip Pelayanan Publik, Dan Proses Pelayanan Perizinan.

**PENDAHULUAN****1. Latar Belakang**

Penyebab buruknya kualitas pelayanan publik di Indonesia dapat ditinjau dari beberapa faktor seperti: Terbatasnya fasilitas pelayanan publik. Ketidaklengkapan fasilitas pelayanan publik sering terjadi pada daerah pedesaan maupun pelosok. Faktor geografis lah yang menjadi kendala utama pada permasalahan ini. Medan yang sulit diakses seperti di daerah pegunungan membuat aktivitas pelayanan terhambat. Selain kendala pada kondisi alam, faktor sinyal juga sangat mempengaruhi proses pelayanan. Sinyal di daerah pedesaan maupun pelosok memang sangat sulit ditemukan, sehingga proses pelayanan tidak bisa berjalan dengan maksimal. Di era sekarang hampir semua aspek kehidupan beralih menjadi digital, oleh karena sinyal memiliki peran penting dalam mengakses internet. Ketidakprofesionalan petugas pelayanan publik masih sering terjadi lantaran tidak adanya rasa kedisiplinan serta kesadaran terhadap tugas dan kewajiban, menyebabkan proses pelayanan dilakukan sekedarnya. Sehingga banyak masyarakat yang kecewa terhadap proses pelayanan, karena dinilai kurang efisien membuat proses pelayanan menjadi lambat (*Kompasiana.com.2022*).

Digitalisasi administrasi publik merupakan jawaban bagi kita untuk lebih mengembangkan administrasi publik secara cepat dan efektif karena digitalisasi administrasi publik akan benar-benar ingin memberikan keuntungan yang belum pernah ada sebelumnya sehingga akan memberikan jawaban untuk menjauhi tindakan pemaksaan, pungutan dan unsur-unsur itu. Membuat organisasi Indonesia terlihat cacat dan memberontak. Selain itu, hal ini selalu menjadi keluhan masyarakat terkait pelayanan publik Indonesia. Dunia komputerisasi mengharapkan kita

untuk lebih fleksibel dalam melibatkan inovasi demikian juga dengan administrasi publik, administrasi publik penting dalam pemerintahan karena upaya yang dilakukan oleh otoritas publik untuk lebih mengembangkan administrasi publik belum memiliki pilihan untuk menawarkan dukungan terbaik, disana masih banyak kekurangan yang terlacak dalam bantuan terbuka seperti pelayanan prima, cepat, dan tanggap (*Kumparan.com. 2022*).

Untuk memberikan pelayanan publik bagi masyarakat umum maka pemerintah memiliki inovasi <sup>4</sup> Melalui Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia Nomor 23 Tahun 2017 tentang Penyelenggaraan Mal Layanan Publik, Mal Pelayanan Publik mulai digaungkan oleh Pemerintah sejak tahun 2017. <sup>2</sup> didefinisikan sebagai tempat berlangsungnya kegiatan untuk menyelenggarakan pelayanan publik berupa barang, jasa, dan/atau jasa pemerintah yang merupakan kegiatan pelayanan terpadu pusat dan daerah serta kepanjangan tangan pemerintah kepada usaha/jasa daerah atau Perusahaan swasta dipadukan dengan <sup>2</sup> pelayanan yang cepat, terjangkau, aman dan nyaman (*Ombudsman, 2020*).

Untuk mendukung Inovasi Layanan khusus untuk mengimplementasi Peraturan No. <sup>8</sup> 23 Tahun 2017 oleh Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia maka pemerintah Kota Malang meluncurkan Inovasi Yang bernama Mal Pelayanan Publik, sebagai lembaga pemerintah pengelola pelayanan publik di sarankan untuk memberikan Bantuan cepat, jelas, dan bebas repot. Dalam hal ini, Mal Layanan Publik memfasilitasi akuisisi layanan dan mempercepat kemajuan di sektor publik. Karena semua proses pendampingan yang terkesan panjang dan berbelit-belit mulai sepi. (*Malangkota.go.id, 2022*).

Ide dasar mal pelayanan publik adalah menggabungkan semua jenis layanan ke dalam satu bangunan. Pada Pusat Belanja Bantuan Umum terdapat pelaksanaan pelayanan administrasi publik, baik berupa produk, administrasi regulasi <sup>11</sup> yang diberikan oleh Pemerintah Pusat atau

Pemerintah Provinsi, dan berbagai administrasi tersebut berada dalam satu kawasan atau gedung tertentu. Sepanjang garis ini peneliti tertarik untuk menyelidiki lebih lanjut **Efektivitas Penerapan Prinsip-Prinsip Pelayanan Publik Dalam Mal Pelayanan Publik “Merdeka” Kota Malang**. Untuk mempelajari lebih dalam peneliti mengenai layanan mal pelayanan publik merdeka, serta melihat upaya- upaya yang dilakukan pemerintah Mal Pelayanan Publik Merdeka Kota Malang saat ini.

## 1.2 Rumusan Masalah

Adapun masalah yang diteliti:

1. Bagaimana Efektivitas Penerapan Prinsip-Prinsip Pelayanan Publik Dalam Mal Pelayanan Publik “Merdeka” Kota Malang ?
2. Faktor Pendukung Dan Penghambat Efektivitas Penerapan Prinsip-Prinsip Pelayanan Publik Dalam Mal Pelayanan Publik “Merdeka” Kota Malang ?

## 3. Tujuan Penelitian

1. Dapat Mengetahui Efektivitas Penerapan Prinsip-Prinsip Pelayanan Publik Dalam Mal Pelayanan Publik “Merdeka” Kota Malang ?
2. Mengetahui Faktor Pendukung Dan Penghambat Efektivitas Penerapan Prinsip-Prinsip Pelayanan Publik Dalam Mal Pelayanan Publik “Merdeka” Kota Malang ?

## 4. Manfaat Penelitian

1. Manfaat praktis

Dapat memberikan data yang berhubungan dengan Efektivitas Penerapan Prinsip-Prinsip Pelayanan Publik Dalam Mal Pelayanan Publik “Merdeka” Kota Malang

2. Manfaat Akademis

Dapat menambah wawasan dan pengetahuan penulis mengenai Efektivitas Penerapan Prinsip-Prinsip Pelayanan Publik Dalam Mal Pelayanan Publik “Merdeka” Kota Malang serta dijadikan rujukan bagi mereka yang akan melakukan penelitian di bidang yang sama.

# Ningsi Diana Mesa

## ORIGINALITY REPORT

23%

SIMILARITY INDEX

23%

INTERNET SOURCES

11%

PUBLICATIONS

11%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://e-journal.upr.ac.id">e-journal.upr.ac.id</a> Internet Source	4%
2	<a href="http://ejournal2.undip.ac.id">ejournal2.undip.ac.id</a> Internet Source	3%
3	<a href="http://123dok.com">123dok.com</a> Internet Source	3%
4	<a href="http://scholar.unand.ac.id">scholar.unand.ac.id</a> Internet Source	3%
5	<a href="http://repository.ub.ac.id">repository.ub.ac.id</a> Internet Source	2%
6	<a href="http://rasyidahannajw.blogspot.com">rasyidahannajw.blogspot.com</a> Internet Source	2%
7	<a href="http://repository.uin-suska.ac.id">repository.uin-suska.ac.id</a> Internet Source	2%
8	Submitted to Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya Student Paper	1%
9	<a href="http://eprints.umm.ac.id">eprints.umm.ac.id</a> Internet Source	1%



10

docplayer.info

Internet Source

1 %

---

11

eprints.untirta.ac.id

Internet Source

1 %

---

12

text-id.123dok.com

Internet Source

1 %

---

Exclude quotes      On

Exclude matches      Off

Exclude bibliography      On

# Ningsi Diana Mesa

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---

PAGE 6

---